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Ideas y proyectos
Son muchas las ideas que nos rondan la 

cabeza,pero son dos las principies que 
han de conducir nucsiro trabajo y nues

tros esfuerzos en los próximos meses I a pri
mera. no por reiterada menos importante, 
es consolidar y promover la fuerza que entre 
todos sumamos en UFEDEMA. No es la 
primera vez. ni seguramente será la última, 
que me refiero aestcasuntoquc.cn mi opi
nión. tiene una importancia capital para el 
buen desarrollo de nuestras Federaciones. 
La tiene ahora y la tendrá, aún más. en el 
futuro. Como dije en nuestra última Junta 
General, la interlocución con la Adminis
tración y.másconcretansentc.con la nueva 
Consejería de Deportes de la Comunidad 
de Madrid, camina por la senda del recto 
entendimiento. La Consejería es muy impor
tante para nosotros pero, y esto es funda
mental. nosotros somos muy importantes

reunión y de gestiones posteriores es que 
es mucho más fácil y efectivo trasladar a los 
poderes públicos nuestras necesidades a tra
vés del coro de voces que representamos 
todos. Además,es fácil entender que no es lo 
mismo la reivindicación de una Federación 
pequeña que una que cuenta con miles de 
licencias y mayor proyección pública. Pero 
pcqueñasygrandcs 'suenan' igual en esa voz 
polifónica en la que tanto brillan los teno
res como los bajos. Esta es una idea larga
mente repetida pero que necesitamos ins
talar con fuerza en nuestro proceso de ges
tión precisamente para dar apoyo a aque
llos que más lo necesitan.

Otra de las ideas que citaba al principio es 
el proyecto de la Casa del Deportista. 
En la reciente Asamblea General Ordina

ria ya informé a los asistentes de cómo mar

La Casa del deportista es un proyecto que, junto a todos ¡os que nos hemos marcado: comités, licencia 
única.... saldrá adelante soto con el esfuerzo de todos, por lo que. desde ahora, os doy las gracias.

para la Consejería. UFEDEMA es y debe
mos tomar conciencia de ello.el deporte 
madrileño. Somos los representantes de los 
deportistas de la Comunidad, su cauce y la 
nave que los llevará a la orilla del éxito. Y 
eso. debe quedar bien claro.solo se consi
gue. remando todos en la misma dirección.

ZVeoque la Administración está en la mejor 
Vdc las disposiciones. Nuestras primeras 
reuniones y contactos así lo indican y la Junta 
Directiva de UFEDEMA tuvo ocasión de 
comprobarloen la reunión que mantuvo con 
Alberto López Viejoen la nueva sede de la 
Consejería. Una de las enseñanzas de esa

cha este asunto. Hemos establecido contac
tos con dos localidades madrileñas para la 
posible cesión de terrenos donde instalar la 
Casa del Deportista. A uno de ellos del norte 
de la Comunidad de Madrid.ya hemos acu- 
didoen varias ocasiones y pucdodccir que a 
la autoridad municipal el proyecto le hace 
mucha ilusión y creo que más pronto que 
(arde podremos dar la noticia de que el pri
mer paso, tal vez el más impoilanle.eslá 
dado.

Este es un proyecto que ya anuncié en el 
acto de toma de posesión de este segundo 
periodo al frente de UFEDEMA quc.insis-

to,comoya hice expresamente en la Asamblea 
GcncruLserá el últ imoque yocncabcccpor- 
que.como creo que todos sabéis, pienso que 
no es bueno prolongarse en los cargos por 
más de dos mandatosconsccutivosten esto, 
comocn otros muchos órdenes de la vida, la 
renovación es muy saludable. Como loes ilu- 
sainarse con asuntos de la envergadura del que 
comentamos. Un proyecto que, vuelvo a 
decirlo, está destinado a aquellos deportis
tas que. habóensk) ocupado un lugar importante 
en el depone de máximo niveLcncucntran difi 
culladcs para integrarse en la sociedad una v»-z 
terminada su carrera deportiva.

Nostros pensamos que. del mismo modo 
que la Comunidad de Madrid ha sido 
pionera en la creación de una Consejería de 

Dcportcs,dcsdc el propio deporte debería
mos aspirar a ser pioneros también en la pro

tección, el cuidado 
y la orientación de 
todos aquellos que 
han dedicado 
muchos años de su 
vida a representar

nos, tanto a nivel de FcdcnKiuncs.de Comu
nidad o de país. A muchos de ellos, de todos 
los nivelesdeporlivos,esa dedicación les ha 
impedido progresar en la sociedad como 
hace el común de las gentes. Estoy pensando 
en aquellosquc hansidoélite pcroquc.por 
la especialidad deportiva que practican.no 
han podido sacarle al deporte un rendimiento 
como el que brindan algunas especialidades 
que están en la mente de todos. Para ellos 
es para quienes ideamos este proyecto. Un 
proyecto que. junto a todos los que ños hemos 
marcado:comités.licencia única., saldrá ade
lante solo con el esfuerzo de todos, por lo 
que, desde ahora, os doy las gracias.

El Evento

Deporte, estrategias y tecnología
LSS próximos días S. 9 y 10 de 

mayo.se celebra el II Con
greso Internacional de Ciencias

de la Actividad Física y el Depor
te de la Universidad Europea de 
Madrid. Esta edición, se desa
rrollará bajo el título ‘ Los desa
fíos del deporte actual: nuevas 
estrategias y tecnologías’. Orga
nizado por la Universidad Euro
pea de Madrid y la Escuela de 
Estudios Universitarios Real 
Madrid-Universidad Europea

de Madrid, este importante 
encuentro reunirá durante tres 
días a destacados expertos nacio
nales e internacionales para 
poner en común las últimas nove
dades en tornea cuatro grandes 
áreas;

■ Salud, deporte y actividad 
física: Actividad física y calidad de 
vidataclividad física en poblacio
nes especiales; nutrición y actividad 
física; genética y salud; actividad 
física y atención a la diversidad.

■ Educación física y depor
tiva: Educación física escolar; 
actividad física y deporte extra
escolar; formación del profeso
rado de educación física en la 
Convergencia europea.

■ Entrenamiento deporti
vo: Metodología del entrena
miento: tecnología aplicada al 
entrenamiento, planificación; 
entrenamiento de capacidades 
condicionales, coordinativas y 
cognitivas; biomecánica apli

cada al rendimiento deporti
vo: técnica, táctica y estrate
gia.

■Gestión, organización y fac
tores sociales de la actividad 
física y el deporte: Gestión y 
organización del deportc:cqui- 
pamicntos c instalaciones 
deportivas: ocio y recreación: 
deporte para todos: turismo 
activo y de aventura: historia 
del deporte; derecho deporti
vo; sociología del deporte.

la pildora
| DEL MES |

Tirar a dar
Nuestra felicitación más cipresiva a la 
Federación Madrileña ce Tiro con Arco, 
cuyos jórenes tiradores consiguieron 
excelentes resultados en el último cam- 
pora» ós Espiado tro en Saacektxaa 
ro>cttmcnle en Salaminca. Los ch eos 
de Madrid consipueron dxninar en casi 

os cavarías Deeskdcampccmns 
daremos cimpida informKión en nues
tro próximo cútneco.

Junta Directiva B
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VICENTETEMPRADO ofrece su 
solidaridad a los más pequeños

Ojiante la asamblea, y tras 
la primera intcrvctxióíi Ce: 
presidente, intervino el 
vicepresidente y presidente 
de la Federación Madrile
ña de Fútbol. Vicente Tcm- 
prado: 'En lo que poda
mos ayudar, nosotros nos 
brindamos con mucho

gusto'. Y conectando con 
las ideas del presidente 
apuntó:'No seria justo que 
los que más tenemos fué
semos pedigüeños". 
"Debemos ser solidarios- 
terminó- por tener más. 
Estamos felices de poder 
colaborar".

El presidente de ufede- 
ma informó a (asamblea 
de las gestiones realiza
das hasta ahora con el 
fin de conseguir, como 
primer paso, unos terre
nos para la ubicación físi
ca de la Casa del Depor
tista. Dijo estar a punto

CASA DEL DEPORTISTA: 
Un proyecto muy querido

de poder comunicar que
las gestiones están muy 
avanzadas con un pue
blo del norte de la Com- 
nunldadyquecspera.en 
fechas próximas confir
mar que hay acuerdo 
definitivo y la cesión del 
terreno es un hecho.
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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Joaquín 
Molpeceres: 
"UFEDEMA

SOIS TODOS"
El pasado 10 de marzo se celebró en el 

edificio de El Barco la Asamblea General 
Ordinaria de UFEDEMA. La sesión dio 

comienzo pasadas las 19,30, hora fijada en 

segunda convocatoria.

»»on

Se expuso en primer lugar el 
balance de cuentas del ejer
cicio 20Ü7.quc fue aprobadocon 

los votos de los asistentes. Se
examinó a continuación el pre
supuestos para 2008 dejando 
claro que las previsiones presu ■ 
puestarias se hacen en base al 
cumplimiento de las asignacio
nes pactadas con los estamen
tos oficiales.

Tomó la palabra el presiden
te de UFEDEMA.Joaquín Mol- 
peccrcs. que reiteró una idea 
muy suya: 'UFEDEMA sois 
todos" para.a continuación decir 
que "si alguna Federación tiene 
necesidades perentorias (de 
dinero) en UFEDEMA, tene
mos en este momento los recur
sos para salvar la situación a tra
vés de nuestra excelente rela
ción con Ibcrcaja.

Avanzó Joaquín Molpeceres 
que se está pergeñando el borra
dor para realizar la petición for
mal de que UFEDEMA pase a 
ser 'entidad pública'. lo que 
sería una situación ventajosa 
frente al estatus actual. Abun
dó luego en ofrecer su media
ción y la fuerza que le da la enti
dad para ponerla a disposición «le 
quien la necesite: "si necesitáis 
una influencia mayor, para eso 

I
 Joaquín Molpeceres informó de un acuerdo con la Unión de Federaciones Catalanas para 

desarrollar una competición Madrid-Barcelona, en varios deportes, con devolución de visita.

está UFEDEMA. yo estaré 
encantado de ser el portavoz de 
vuestras inquietudes.Tened en 
cuenta que yo transmito vues
tros problemas con la fuerza de 
quien defiende intereses gene
rales".

La reunión finalizó con la 
exposición de los proyectos 2008 
por parte del presidente. Pro
yectos que ya había adelantado 
en su toma de posesión: comi
tés, licencia única.casa del depor- 

lista... Molpeceres dijo que el 
comité de licencias estará encan
tado de recibir todas las suge
rencias que se le quieran hacer 
desde las Federaciones. Infor
mó de un acuerdo con la Unión 
de Federaciones Catalanas para 

desarrollar una competición 
Madrid-Barcclona.cn varios 
de portes, con devolución de visi
ta. Reiteró su interésen el pro
yecto de la Casa del Deportista 
y pidió sugerencias para la pró

xima Gala del Deporte en la que 
dijo haber involucrado al Con
sejo Superior y a la Consejería. 
'Que la gala sea de todos' .fina
lizó.

Antes de dar por terminada 
la reunión. José Luís Ordóftcz. 

presidente de la Federación 
Madrileña de MonUiAismo inter
vino para proponer un proyecto: 
'la idea es empujara a la Con
sejería a que los convenios sean 
mayoría y las subvenciones 

minoría. Si yo accedo aun con
venio-dijo- podría financiar mi 
programa de tccnificación'. La 
propuesta fue bien acogida y tras 
ella y no habiendo más inter- 
vcncioncs, el presidente dio por 
finalizada la sesión.



sa «CK
Javier Barden reciente gana
dor del Ojear al mejor actor 
Secundario estuvo vinculado al 
mundo del rugby desde muy 
joven. Alas uatos jugaba en 
el CA Liceo Francés de Madrid

RUGBY: Bardem, un 'tercera linea' 
que triunfa en Hollywood

como'piiier'y'tercera liiwa'.
Barden jugó con la selección 
española en sus categorías 
nfcrtres.En iSBo.JaWrfno- 
ñas Barden debutó en un 
España Portugal con un triun
fo por 9-10. En la loto, es el 
segundo de la derecha, en la 
fila superior.

GOLF: La Copa de S. M. la Reina 
no pudo viajar a Madrid

Anmnte la madrileña Adria
na Zwanck cayó derrotada en 
logran hnal de la Copa S.M. 
La Reina, que se celebró en 
La Reserva de Sotogrande 
(Cádiz). Adriana Zwank había

supera» en las rondas presias 
a ¡a navarra Cariota Chanda y 
a la sueca Carolina Hedwail. 
Adriana Zwanck. que ateso
ra un palmares deportivo 
sobresaliente, asuraba a ree
ditar el triunfo conseguido en 
esta competición en la edi
ción de 2003
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LOS GRUPOS DEL TOP 18

■ D Panathinaikos. Montepas- 

chi. Efes Piisen y Partizan de 

Belgrado

■ E Tau Cerámica. Lyetuvos 

Rytas, Fenerbahce de Estambul 
yAris de Salónica

■ F Madrid, Olympiacos.Zalgi- 
risKaunasyMaccabi

■ G Barce'ona. Unicaja de Mála

ga. CSKA de Moscú y Lottoma- 
tica de Roma

LA FINAL DE LA EUROLIGA SE DISPUTA ENTRE EL 2 Y EL 4 DE MAYO

Madrid, sede de I final rom
Tras el éxito de organización del último Europeo de baloncesto y la gira de la NBA, la Comunidad de Madrid sigue 

afianzándose como capital mundial de este deporte al acoger la Final Four de la Euroleague de Baloncesto del 2 al 4 de 

mayo. En esta ocasión, la Comunidad de Madrid recoge el testigo de la anterior organizadora Atenas.

»«pn

L
a presentación de la final 
se efectuó en el palio de la 
Casa del Reloj de la Puer
ta del Sol.cn la capital madri

leña.sede de la presidencia del 
Gobierno Regional. La presi
denta de la Comunidad enca
bezó el acto al que asistieron 
numerosas personalidades del 
deporte europeo, representan
tes de la Euroliga. jugadores y 
ex jugadores de los grandes 
equipos europeos, deportistas 
en general así como el Conse
jero de Deportes de la Comu
nidad de Madrid, Alberto 
López. Viejo.quien acompaña
ba a Esperanza Aguirre en la 
presidencia del acto.

El acto de presentación resul
tó tremendamente dinámico 
teniendo en cuenta que se desa
rrolló en español c inglés y que 
durante el mismo se efectuó el 
sorteo de los diferentes grupos 
de los que saldrán los cuatro 
equipos que disputarán la final 
en el Palacio de Deportes de la 
capital. Después de la tempo

EUROLIGA TV

rada rcgular.quc comenzaron 24 
cquipos.c!Top 16 y los cuartos 
de final, los cuatro equipos que 
superen esta iase.se enfrentarán 
en las semifinales el 2 de mayo. 
Ix* dos equipos ganadores juga
rán la gran final el día 4 de mayo.

La Euroliga es la actual máxi
ma competición de clubes de 
baloncesto a nivel europeo y 
está organizada por la Unión 
de Ligas Europeas de Balon

cesto (ULEB) desde su naci
miento en la temporada 2000
2001. Es la heredera directa de 
la antigua Copa de Europa de 
Clubes de Baloncesto. Un equi
po de nuestra Comunidad, el 
Real Madrid, es el máximo 
ganador de esta competición 
con ocho títulos en su haber.

La Comunidad de Madrid 
apoya la organización de even
tos deportivos de alto nivel

como la Final Tour. una de las 
competiciones más prestigio
sas del mundo del deporte. La 
celebración de este tipo de 
eventos de deporte profesio
nal dan un gran ejemplo de 
superación y motivación hacía 
la práctica deportiva de los ciu
dadanos. Además de ser una 
gran oportunidad de promo
ción turística la Comunidad de 
Madrid.

por otro la<», la Euro&ga de 
■ baloncesto ha lanzado su 
canal de IV on Ene por el que 
todos los aficionados al deporte 
de la canasta podrán seguir los 
paitóos de la máxima competi
ción continental en directo a 
través de la red.
Hay tres modalidades para con
tratar el serwcto: una suscrip
ción para la competición inte
gra. abono de un equipo y pay 
per view. la suscripción para 

todos los paridas de la tempo
rada tiene un precio de 69.95 
euros y da derecho as-eren 
directo toda la fase regular, el 
topt6yiaF.naiFour.queeste 
año es en Madrid. El abono para 
seguir a un equipo tiene un pre
cio de 29.95 euros, igualmente, 
induye la Final Fot r. si el equipo 
elegido llega a la misma. Por 
último, cada partido en pay per 
view tiene un coste de <45 
euros para el usuario.



El presupuesto para deporte 
se ha multiplicado por tres"
P: ¿Cómo están los presu
puestos del deporte madri
leño?
R: Hacemos lo que podemos 
para que la gestión de los 
recursos de !os que dispone
mos seaio másequtativa.y 
sobre toda productiva y bene

ficiosa para los madrileños. 
Pero la salud os buena Desde 
que Esperanza Aguirre llegó 
a la Presidencia de la Comu
nidad de Madrid, el presu
puesto para deporte se ha 
multiplicado por tres.
P: ¿Cuáles son los proyectos 

más inmediatos de la Con- 
scjcria?
R: Ahora mismo estamos tra
bajando en muchos frentes: 
es prioritario dotar de insta
laciones deportivas de alto 
niwl a cuantos más municipios 
y distritos madrileños mejor. 
También seguimos fomen
tando la práctica deportiva: 
recientemente hemos pre
sentado la nueva edición del 
programa Enforma, que cie

rra el ciclo de la oferta depor
tiva de la Comunidad de 
Madrid, con los Campeona
tos Escobares para los estu
diantes. Campeonatos Uni
versitarios. Deporte Federa
do y Enferma. Queremos cuMr 
todos las edades, y facilitar 
la actividad fisica a todo el 
mundo.
Y por último, como le decía 
antes, seguimos trabajando en 
traer grandes eventos depor

tivos internacionales a 
Madrfe. Pronto estarán aqji 
la Copa del Rey de balon
cesto. la final de la Champóos 
league. el preolimplco 
femenino de balon
cesto... F<le encan
taría que los 
madríeños pul
semos disfrutar 
del Mundial de 
Balonmano de 
2011.

UFEDEMA la Entrevista < MARZO- 2008 +DxT 5
"Queremos que Madrid sea la 

CAPITAL MUNDIAL DEL DEPORTE"
> «Olí

¿Cuál es el mensaje de la Comu
nidad de Madrid a los ciudada
nos con la creación de una Con
sejería de Deportes?
Pues es un mensaje claro y direc
to de la importancia que para el 
Gobierno de Esperanza Aguirre 
tiene el deporte. Y tiene cuatro 
pilares. Para empezar, somos la 
primera y única Consejería.exdu- 
sivamente de Dcportes.cn toda 
3aña. Segundo: el deporte es 

d. y lo que nosotros quere
mos es acercar la actividad físi- 
caa todas las personas, sea cualsca 
su edad, y siempre dentro de las 
posibilidades de cada uno. En 
tercer lugar, también nos impor
ta mucho que esa actividad Tísica 
se pueda desarrollaren unas ins
talaciones adecuadas y moder
nas. Y. por último, tenemos el 
deseo de que Madrid se convier
ta en un referente deportivo a 
nivel mundial. Que sea. en defi
nitiva, la capital mundial del 
deporte.

Madrid está apostando fuerte por 
el deporte de elite: Eurobasquct; 
Copa Davis; candidatura olímpi
ca... ¿Cuál es la posición de la Con
sejería ante estos acontecimien
tos de repercusión internacional? 
Estos eventos que usted cita, y 
otros como los partidos de exhi
bición NBA. la Final Four de la 
Eurolíga.o varias Copas de Euro
pa y del Mundo que se han dis
putado en Madrid de deportes 
no lan mayoiiiafios. silúan a la 
Comunidad de Madrid con letras 
mayúsculas dentro del mapa 
deportivo mundial. Y ahí a la vuel
ta de la esquina está el proyecto 
ilusionante, el dcfmitivoquc sería 
la designación de Madrid como 
sede de los Juegos Olímpicos de 
2016. Y para eso estamos traba
jando.

¿Qué mensaje quiere hacer lle
gar el consejero al deporte Fede
rado. Al Deporte con mayúsculas, 
pero el que practica el ciudadano 
medio, el que no lo hace de modo 
profesional?
Pucsquc nos preocupa la prácti
ca deportiva. Nos preocupa que 
se pueda realizar en las mejores 
condiciones, y con las mejores 
instalaciones. Nos preocupan los 
dcportistas.su salud.su desarro
llo y el hecho de que estén bien

atendidos y cuidados en todo 
momento. Estamos aquí por ellos 
y para ellos, porque yo siempre 
digo, a todos los deport islas que 
pasan por la sede de la Conscjc- 
ría.quc ésta es su cvsa.y que siem
pre encontrarán las puertas abier
tas El deporte es un derecho para 
lodo el mundo.

Hace unos días se reunió usted 
con la Junta Directiva de UFEDE
MA en la sede de la Consejería. 
¿Trabajo, relaciones públicas, pro
yectos? ¿Un poco de todo?
Cuando uno se reúne con genle 
que piensa de forma lan pareci- 
da.y que tiene los mismo inicrc- 
scs. las mismas motivaciones y 
además, si me permite, el buen 
carácter de su presidente,es muy 
difícil hablar sólo de trabajo. 
Como usted dice, un poco de 
todo, pero siempre orientados a 
mejorar la salud deportiva de la 
Comunidad de Madrid.

Se presentó recientemente el Foro 
Gana Salud ¿Qué es exacta
mente?
Se trata de una iniciativa para 
luchar contra el sedentarismo 
y la obesidad infantil. Es de vital 
importancia liberarse de cos
tumbres y hábitos diarios, per
judiciales para nuestra salud.y 
en este foro hemos reunido a 

"Es prioritario dotar de instalaciones 
deportivas de alto nivel a cuantos más 
municipios y distritos madrileños mejor".

los investigadores más impor
tantes en salud y medicina 
deportiva de todo el mundo: 
médicos y profesionales de la 
talla de Valentín Fuster o Rojas 
Marcos. Conseguir que estas 
eminencias unan sus fuerzas 
para alertar y aconsejar sobre 

este tema, en un foro al que 
tiene acceso todo el mundo.es 
algo de lo que nos sentimos 
orgullosos en la Comunidad de 
Madrid.

¿Quiénes son sus impulsores? 
La Comunidad de Madrid, por 
medio de las consejerías de
Sanidad y Deportes.

¿Cómo se piensa hacer que el 
ciudadano medio conozca y se 
interese por este Foro?
La verdad es que es totalmen
te accesible para todo el mundo, 
en la web www.foroganasa- 
lud.es La promoción inicial y la 

aceptación ha sido excelente, 
los medios de comunicación nos 
han ayudado mucho con este 
tcma.ycl boca a boca está fun
cionando de maravilla entre los 
interesados.

¿Qué importancia tiene el dine
ro en la vida deportiva de una 
sociedad?
Eso es como preguntarme qué 
importancia tiene el dinero en 
cualquier otro ámbito de la 
sociedad. ¿Y en la cultura? ¿Y en 
la educación? Pues mucho, por 
supuesto. Pero el deporte tiene 
la particularidad de contar con 
el plus de ilusión y de motiva
ción que todos los deportistas 
tenemos.

¿Qué es exactamente la campa
ña Campos Verdes?
Es nuestro proyecto para dotar 
de campos de fútbol de césped 
artificial de última generación, 
a todos los municipios que lo 
soliciten, y cumplan los requi
sitos necesarios. Estamos reco
rriendo la Comunidad, pueblo a 
pueblo, literalmente, intere
sándonos por las instalaciones 
deportivasque tienen.y viendo 
la manera de mejorarlas. ¿Ha 
podido ver alguno de los cam
pos? Son espectaculares.sobre 
lodo para los de mi generación. 
que nos hemos dejado rodillas, 
heridas y dolores en campos de 
barro y tierra, en nuestra infan
cia. Y da gusto ver la ilusión de 
los chavales cuando vamos a 
inaugurare! campo.

¿Cómo está el deporte escolar 
en la Comunidad de Madrid?
Pues este año. más de 25.500 
niños participan en la cuarta 
edición de los Campeonatos 
Escolarcs.4.200 más que el año 
pasado, y esta es una cifra que 
crece todos los años. Si además 
tenemos en cuenta que estos 
deportistas salen de 270 insti
tutos públicos, lo que supone el 
87,3% de los IES de la Comu
nidad. pues vemos que gozan 
de muy buena salud. El depor
te más popular es el íútbol sala 
con 8.017 deportistas, seguido 
del baloncesto, con 6.286 y del 
voleibol.con 344)8. Pero depor
tes individuales como el ajedrez 
y el judo también gozan de gran 
aceptación.



JSMO: Circuitos familiares NATACIÓN: Récord de Europa

en el Anillo Verde Ciclista

bicicleta. Los recorridos se 
realizan por diversos tramos

El Circuito Deportivo Familiar 
(gratuito), es una actividad 
destinada a grupos familia
res de dos o más miembros, 
con una edad mínima de 8 
años, que sepan montar en

«i Anillo Verde Ccísta. con la 
finalidad de divulgar la exis
tencia de espacios urbanos 
para la práctica deportiva. 
Inscripciones en el Centro 
Deportivo Municipal desde 
donde parta la actividad.

nohomologable

Javier Crespo nadó el mes de 
febrero por debajo del récord 
de Europa de los 100 metros 
braza en piscina corta duran
te el Xli Open de Natación 
Adaptada. Sus 1'13^34 no

serán homologados porque la 
competcióa se desarropó con
cronometraje manual. El cam
peonato se disputó en la Pis
cina Municipal El Cerro, de 
Costada, y tuvo una participa- 
oto récxd de 107 deptoistas. 
de Aragón. Madrid. Valencia. 
Extremadura y Murcia.

MOUNTAIN BIKE: Díaz de la Peña 

triunfa en Pelayos de la Presa

& ^«4
Arrancó en la localidad de 
Pe ayos ce la Presa la tempo
rada madrileto de movnlain 
We Alejandro Díaz de a Pena, 
que en esta ocasión se estre
naba con su equipo Tierra de

Barros-Specíakzed. inauguró 
su palmares en el ato 2008. 
obteniendo el triunfo en la 
categoría Pro. por delante de 
hombres importantes como 
Julián Adrada (COMorenito). 
José Antonio de Segovia (MTB 
Benavente) o Paco Mancebo 
(Fercase-RotaDosiAoveis).
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Es madrileño, nació en 
el barrio de Valiecas, el 
22 de marzo de 1968.

Siendo niño, sus padres 
se fueron a Alemania, 

donde vivieron seis 
años. A su regreso a 

España, se instalaron 
en la localidad 

madrileña de Paria.
Está casado y tiene dos 

hijos: Saray, de ocho 
años, y Javier, de 

cuatro. Mide 1,75 m.
» -Q'T

Deportivamente es el Lince de 
Parla, y quienes entienden 

de boxeo afirman que es el 
mejor boxeador español del siglo 
XX. Se entiende si considera
mos que ha sido seis veces cam
peón de Europa y nueve del 
mundo, peleando en tres cate
gorías supe nveher (máx. 69,800 
Kg.); wcltcr (66^00 Kg.) y medio 
(72500).
Hablamos con él una larde de 
febrero. Está en casa y su sem
blante y su voz son tranquilos, 
como los de aquel que está muy 
seguro de quién es y que es lo 
que quiere. Nos cuenta que 
empezó en el boxcoa los 15 y a los 
17 debutó en Madrid.Ouc tam
bién jugó al fútbol, era interior 
derecho, y probó con el kárate. 
Pero en el gimnasio empezó a 
hacer guantes y aquí está, pre
parándose para combatir como 
aspirante el 12 de abril.en Ale
mania, contra el Campeón de 
Europa.cl alemán Sebastián Sil
vestre.

le digo que. ante esc abrumador 
palmaras, me extraña que no haya 
sido olímpico. Me lo adara: 
*Esquc como amateur solo hice 
25 combates. No me dio tiempo. 
Después de hacer la mili, me hice 
profesional'.

Hablamos de los mejores españo
les:
'No he tenido oportunidad de 
verlos pero fueron muy buenos 
Perico Fernández. Miguel Vclás- 
quez. Carrasco...

¿Y entre los jóvenes?
Juan Carlos Díaz,alias Chupete. 
Ha sido campeón de España en 
peso 1 jgero y es compañero mío 
de gimnasio. Otro sería Oscar 
Sánchez.otrocampcónde Espa
ña con mucho porvenir o Kiko 
Martínez, un alicantino que es 
campeón de Europa de los Plu-

Si me ganan de 
verdad, sin trampas, 
me quito el 
sombrero, felicito al 
contrarío

¿Volverá a pelear en Estados Uni
dos?
Me gustaría. La última vcz.cn 
Chicago, perdía los puntos con
tra Fernando Vargas.

"Yo me dopo con
EL POTAJE DE MI MADRE”

BOXEADOR

5^

gimnasio... Yo me dopo < 
potaje de mi madre. Ese

El que lo intenta sabe que lo van 
a pillar. No sirve, es absurdo, 
¿doparsc. para qué? Yo hago 
todos los días 10 kilómetros de 
carrera, dos horas y media de

con el 
es mi

¿Tú última pelea?
Fue contra Natalio Carrera al 
que gané en noviembre de 2007.

mas. Por cierto, defiende título 
próximamente en Irlanda.

cuanto menos pierdas, mejor. Yo 
llevo 70 combates y he perdido 
«is... pero si me guían de verdad, 
un trampas, me quito el sombre
ro, felicito al contrario y ¡ya está! 
Esto del boxeo es duro. Mucho 
entrenamiento, mucho sacrificio. 
Es un deporte rcglado.csboxear, 
no es pegarse. Así que después, te 
das la mano y un abrazo. Este es 
un dc|>ortc de caballeros. Es el 
segundo deporte olímpico más 
antiguo.dilo por favor.

¿Cómo te sientan las derrotas?
Mira.cn el boxeo hay que ganar.

Tienes 35 años, ¿eres mayor para 
seguir en la pelea?
Yo creo que no. Desde luego no 
pienso retirarme. No entiendo 
tomo se puede decir que un hom
bre a los 35 está acabado. Mi 
padre a esa edad estaba echo 
polvo, pero las cosas han cam
biado.
Hablabas de 'si me ganan con 

trampas", ¿hay dopaje en el 
boxeo?
Imposible. Después de un com
bate hay dos personas que me 
llevan desde el mismo ring hasta 
el vcstuario.n»e vigilan mientras 
me ducho, me dan un frasquito 
y hasta que no hago pis. no me 
dejan ni un segundo. Imposible. 

dopaje. A mi me gusta ganar.pcro 
limpiamente siempre. Y el que 
me gane que esté limpia Nosotras 
somos hombres y doparsc es 
mcntir.es hacer trdmpas.csjuego 
sucio.esengañar a la gcnle.a la afi
ción y a uno mismo.

Ese es Javier Castillejo. Como 
él dice: un hombre. Un hombre 
de una pieza. Sereno, conteni
do en la forma, vehemente en 
el fondo: defensor del deporte, 
del triunfo en buena lid y ena
morado de su profesión. Inteli
gente. ágil, potente, despierto, 
rápido. ¿Alguien duda de que 
sea un lince?



Victor Herrera Sánchez, Oirec- 
tox del Cub Miguel de Corvan• 
tes. ubicado en la Escuela Uni
versitaria Cardenal Cisneros. 
es además de Presidente de la 
FederMión Madrileña. Presi
dente del Comité de Eventos 
deUFEDEMA. Director de la 
Comisión de Campeonatos 
Escolares de la Federación 
Española de Taekwondo y 
Miembro Ejecutivo del Consejo 
de Turismo de Korea
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GALA DE LOS PREMIOS NACIONALES DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE TAEKWONDO

VICTOR HERRERA galardonado con el 
premio al MEJOR DIRIGENTE DE ESPAÑA

El pasado sábado, día 9 de Febrero, Víctor 
Herrera, presidente de la Federación Madrileña 
de Taekwondo, fue galardonado con el Premio al 
Mejor Dirigente ue España, en la Cena de Gala de 
los Premios Nacionales del Taekwondo Español 
organizada por la Federación Nacional, 
coincidiendo cor el Campeonato de España 
Absoluto de Taekwondo, en Segovia.

> •o»'

Déjenos antes de nada felici
tarle por su flamante premio al 
mejor Dirigente Esparto!.
Muchas gracias, la verdad es 
que estoy muy emocionado y 
agradecido a la FET por este 
premio,ya que supone un ver
dadero reconocimiento a mi
trayectoria en la FMT

¿Cómo empieza su trayectoria 
en el Taekwondo?
1 ■ mpecé a praciicarTaekwon- 
docn Uuigosalos? artos(ha«x 
33)conc! MaestroHong,Con- R- Se trata de un logro impor-
tinué a los 13 años en Alcalá tantíomodcbidoaungrancsfucr- 
dcHenarcsconelMaestroI.ee zo político y deportivo que ha 
Suk Jac al que considero mi dado como resultado la inclusión
maestro y al cual debo 
gran parte de los éxi
tos obtenidos por mi 
escuela.

¿Cómo ha sido su 
andadura en este 
deporte desde enton
ces?
Como deportista tuve 
un paso discreto por 
la competición, que
dando campeón de 
Madrid Júnior. Sub
campeón Absoluto y 
Subcampcón de 
Esparta Universita
rio. Como director de 
Club llevo 22 artos al 
frente del Club
Miguel de Cervantes 
con el que he conse
guido tener Campe
ones de Madrid y de Esparta 
en todas las modalidades 
(competición, técnica y exhi
bición). En 1994 obtuvimos 
el Premio al Mejor Club de 
Esparta. Mi etapa comoTéc- 
nico Federativo ha sidodila- 
tada: Director de Exhibición 
de la FMT. fundando en el 
arto 2002 el Extreme Team, 
con motivo del Campeonato 
de Europa por Equipos. Ade
más, he sido 4 artos Director
Técnico de la FMT.

¿Cómo definiría estos tres artos 
de legislatura como Presidente 
de b Federación Madrileña de 
Taekwondo?
Pienso realmente que ha sido d 
periplo más fructífero de La his- 

loria del taekwondo madrilcAo. 
tanto en resultados deportivos, 
comoen promoción dcpoitiva y 
relaciones institucionales. Ser 
Campeones de Esparta Absoluto. 
Sub21.Cadctc.dc Exhibición, 
Subcampeones en Técnica han 
sido resultado históricos.culmi
nados por la consecución de la 
copa del Rey durante tres artos 
consecutivos

¿Cómo valora el logro de la inclu
sión del Taekwondo en el Progra
ma de Campeonatos Escolares de 
la Comunidad de Madrid?

Víctor Herrera posa con el galardón obtenido, junto a miembros de su Junta Oirectiva, y 

Equipo de colaboradores a la salida de la cena de gala, en el Hotel Cándido, de Segovia.

del Taekwondo en el tejido de
Promoción Deportiva de la 
Comunidad de Madrid. La con
solidación del Taekwondo en el 
Programa de Campeonatos Esco
lares es un hecho, siendo el ter
cer deporte después de Fútbol 
Sala y lkdonccMo.con 75 lEScon- 
ccrtadosymásdc ISOOcscolarcs 
inscritos. La propia Dirección 
General de Deportes nos ha cali- 
ficadocomo * Deporte Estrella'.

¿En que medida ha influido todos 
estos logros para su elección como 
Mejor Dirigente del Taekwondo 
esparto!?
Creo que han influido decisiva- 
mente,juntoa mi acción de polí
tica deportiva nacional en la 
Comisión de Campeonatos Esco

lares y el trabajo realizado como 
Jefe de Equipo en el último Mun
dial de Técnica celebrado en 
Korea. donde Esparta consiguió 
el mejor resultado de la historia. 
En este sentido tengo que decir 
que este premio no hubiese sido 
posible sin el excelente trabajo 
de toda mi Junta Directiva.Téc
nicos y Colaboradores que con
figuran un equipo de profesio
nales extraordinario y que han 
sido capaces de llevar al Tack- 
wondo Madrileño a lo más alta A 
todos ellos les hago partícipes de 
este galardón.en especial a mi 
amigo y compartero Santiago 
Marorto. Director del Club alca- 
bino' Marorto’.en la actualidad 
Secretario General. Viccpresi- 

dente de Alta Competición de la 
FMT, y brillante entrenador del 
Equipo de Exhibición de la FM T 
’ Extreme Team *, vigente Cam
peón de Esparta.

Este arto se celebran elecciones a 
la Presidencia de la FML como ve 
el reto electoral?
Mi intención es renovar la con
fianza de Jos afiliados en las urnas 
Creo honradamente que nuestra 
labor al frente de la FMT ha sido 
un ejemplo de gcMión.organiza- 
ción y reconocimiento institu
cional.

Pida tres deseos para el 2008.
I lusión,Trabajo y Victoria.
Muchas gracias y enhorabuena 
Presidente.
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LA COPA DEL MUNDO DE BMX SUPERCROSS hizo escala en Madrid 
el pasado 9 de febrero para ofrecer un espectáculo único en nuestro país. 
Por segunda vez, Madrid acogió esta prueba de carácter internacional en 

la que los mejores corredores (riders) del mundo vinieron a "ponerse a 
punto" antes de debutar en los Juegos Olímpico de Pekín. Ganó un letón y 

los españoles hicieron un brillante papel.

muatcn» amalen

rsesde primera hora de la tarde. 
Uel público empezó a entrar 
en el Palacio hasta que las gradas 
se abarrotaron de gente. 5.000 
espectadores,que no pararon de 
animar a los participantes en nin
gún momento. El pistoletazo de 
salida tuvo lugar a las 18.00 horas, 
momento en el que se presentó 
a los corredores clasificados - 
mejores M tiempos- para poder 
disputar la prueba.

Durante la competición, se 
vieron caídas incrcíWcs y mangas 
emodonantesdeprincipioa fin. 
sobre todo las protagonizadas 
por los españoles que consi
guieron meterse entre esos mejo
res 64 corredores. Pablo Galán y 
Rafa Álvarcz se vieron las caras 
con los competidores más cua
lificados del planeta. Rafa con
siguió llegar a octavos de final 
mientras que PaWo.llegó a semi
finales y consiguió levantar al 
público de sus asientos para 
aplaudir y animar al madrileño 
con todas sus fuerzas.

Los dos participantes espa
ñoles se mostraron muy conten
tos con sus respectivos resultados. 
Pablo comentó que este año su 
objetivo es Pekín, y con la prue
ba de Madrid se vuelve a poner 
de manifiesto que es uno de los 
favoritos y que tiene grandes 
posibilidades para estar dentro.

El campeón de la prueba fue 
el letón Arturs Matisons quien

M M M M

MADRID VIBRO CON LA COPA DEL MONDO DE BMX SUPRECROSS

fu

• destacó del resto de corredores 
en una última manga emocio
nantísima. El segundo puesto 
fue para el neozelandés Marc 
Wíllcrsyd último parael ame
ricano Stevcn Cisar.

El público del Palacio de Depor
tes vibró de emoción con las 
exhibiciones que tuvieron lugar 
entre las distintas mangas. Las 
mejores piruetas en el aire las 
protagonizaron riders de Fre- 
cstylc (estilo libre) de la talla 
de Sergio Layos. 'Hanson* o 
Jaime PeAafiel. 'Naranjito' 
quien.naturalmente.nada tiene 
que ver con el veterano perio
distas de los medios rosa.

Otro de los momentos más 
emocionantes lo protagoni
zaron Cesar Cañas y Javi Alon
so, dos figuras internaciona
les del Bikelrial. César Cañas 
batió el récord Guinness de 
salto de altura que estaba esta
blecido en 1 metro y 24 centí
metros. En el momento del 
salto, "los aplausos fueron 
definitivos para lograrlo*, 
comentaba César Cañas 
al final de la prueba.

Este año Madrid ha 
demos! rado que es una ciu
dad preparada para acoger 
citas deportivas de alto nivel 
y que su objetivo, igual que el 
de los jóvenes deportistas de 
esta Copa del Mundo BMX está 
en los Juegos Olímpicos. La de 
clks en 2008. la de Madrid.

España fue una 
de las naciones 
con mayor 
representación 
en la prueba, 
sobre todo con 
dos grandes 
ligurasdelBMX 
Supercross: 
RafaÁIvarezy 

Pablo Galán



BALONCESTO: Veinte anos del Club 
Baloncesto Alcobendas

$ wn
El pasado 15 de febrero, el 
Club Baloncesto Alcobendas 
celebró la Gala de su XX Ani
versario Asistieron directivos, 
importantes invitados y auto
ridades entre las que se encon

traba el ccnsejero de Deportes 
de la Comunidad de Madrid 
Atono López Vit.o Amaya Val- 
demoro, la grao baloncestista 
nacida en Alcobendas y Pedro 
Ferrándiz, acudieron al even
to que congregó a la numero
sa cantera dd Club Bafonces- 
toAicobendas.

4 ' ►
■ Jará en oí Palacio Municipal de 
1 Congresos el 2’ Congreso 

Internacional sobre Deporte 
] y Municipio. Los debates se 

■■■■K U centrarán en la planificación,

FORMACIÓN: Congreso sobre 

Deporte y Municipio

Del 11 ai
13 de 
junio se 
desarro-

desarrollo y evaluación del 
proyecto que una ciudad ha 
de presentar para ser desig
nada como sede de unos Jue
gos Olímpicos, la inscripción 
es gratuita y da derecho a 
asistir a todas las activida
des, al metríaiyaloscafésy 
los almuerzos.
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LAS CAÑAS
se tornaron 
en medallas 

Como cada año, la FEDERACIÓN MADRILEÑA 

DE PESCA Y CASTING, convocó a sus 

asociados para celebrar la gala anual de entrega 
de premios a los vencedores de las distintas 
competiciones desarrolladas a lo largo del año. 
El acto se celebró el pasado 2 de febrero en el

Hotel Husa Chamartm.

El ambiente en la calle era fres- 
quito. propio de una noche 
madrileña de febrero, pero la 

temperatura en el Salón Euro
pa del Husa Chamartín.cra radi
calmente distinta. Allí.nada mis 
cnir.ir.se pcreibía.nosoloel 'frío' 
cambio de un guarismo en el ter
mómetro. sino otro calor, más 
confortablerel de la amistad y el 
compañerismo.

Yacncl aperitivo servido antes 
de la cena se notaba que los áni
mos estaban unidos por c! mismo 
sedal: el de la amistad. Había en 
el ambiente un zumbidodcchar- 
la que. de algún modo, aunque 
fuera remoto, recordaba al de las 
tardes de veranojuntoal río.con 
miríadas de mosquitos.abejorros 

y libélulas, vibrando en el aire. 
Allí eran todos pescadores o 
mujeres de pescadores, o hijos 
de pescadores o amigos de pes
cadores y cada cual con su estilo, 
tiraba la caña a un mar de con
versaciones para enganchar una 
risa o.simplcmentc.dar carrete.

Luego vino la cena,chocaron 
las copas, desfilaron los platos y 
la conversación y el buen rollo 
siguió hasta los postres. Enton- 
ccxvinicron.a mododc colofón, 
los discursos. Hablaron ilustres 
invitados como Felipe Samarán 
Barahona. arquitecto del Servi
cio de Proyectos y Obras de la 
Comunidad de Madrid, buen 
amigo del Presidente. César Ruiz 
Viruete;y su tocayo. César Alía. 
Director General de Ayuda al 
Deportista de la Comunidad. No

tuvieron ocasión de hacerlo ni el 
alcalde de la capital ni la presi
denta de la Comunidad quienes, 
educada y protocolariamente, 
excusaron su presencia por moti
vos de agenda.

Y tras los parlamentos, breves 
y concisos, lo que es siempre de 
agradecer, vinieron los premios, 
el fin de fiesta. Nada más cierto. 
Aquello fue una fiesta en la que 

se repartieron copas y medallas» 
quienes, merecidamente y gra
cias con su arte a los mandos de 
una caña fueron capaces de 
auparse con los lugares de honor 
en las distintas competiciones 
organizadas por la Federación a 
lo largo de todo un año. Hubo 
risas.chanza\íotosyalcgría com
partida.

Fue un acto de franca cama

radería, en el que reinó la con- 
cordia.el buen humor.lusaplau- 
sos y el compañerismo bien 
entendido. Justo al contrario de 
cuando las cosas no salen como se 
espera o se ponen desfavorables, 
esto es que la cañas se romanen 
lanzas,aquí las cañas se tomaron 
en medallas. Misterios y magia 
de un deporte hecho de ciencia y 
de paciencia.

».0X1

Un grupo de 12 jugadores per
tenecientes al Centro de 
Tecnificacióndc Bádminton de 

Barajas se desplazó a Xáliva 
junto con sus entrenadores 
Sergi Llopis y Loti Marco, para 
disputar la 7* prueba del Cir
cuito Nacional de Categorías 
Inferiores los días 16 y 17 de 
febrero pasados. Acudieron, 
además, jugadores represen
tantes del C.B. Hoyo Manza
nares y del CB. Leganés. A este 
grupo de trabajo se le auguraban 
grandes éxitos y estos fueron 
sus logros:

MEDALLAS DE ORO
■ Jesús Lorenzo (Paracuellos 
Saglas), individual masculino 
Subl7
■ Jesús Lorenzo- Ana 
PcñasfParacucllos Saglas-Grc-

CIRCUITO NACIONAL DE CATEGORÍAS INFERIORES EN XÁTIVA

Grandes resultados del 
BADMINTON MADRILEÑO

Jesús Lorenzo en individual (sub 17) y en dobles mixtos con Ana Peñas (sub 17), 
y Lucía Galvín-ltziar Rodríguez en dobles femenino (sub 15) Medallas de Oro

dos), dobles mixtossub 17
■ Itziar Rodríguez- Lucía Gal- 
vín(Hoyo Manzanares), dobles 
femenino sub 15

SEMIFINAL ISTAS:
CATEGORIA SUB 15
■ Individual Masculino: Adrián
Lumbrcras(Bruncte).JavicrSán- 
chcz(l loyo Manzanares)
■ Individual Femenino: Itziar

Rodríguez (I loyo Manzanares) 
■ Dobles Masculino: Miguel 
Angel de Miguel- Javier Carrión 
(Leganés)
■ Dobles Mixtos:! aura Primo- 
Marcos Contero-Arroyo Teja
da). Ruth Galvfn-JavierSánchez 
(Hoyo Manzanares)

CATEGORIA SUB 17
■ Individual Femenino: Ana 
Peñas (Credos)
■ Dobles Masculino: Eugenio 
Castro (Paracucllos Saglas)- 
Angel Iglesias (Hoyo Manza
nares)

La participación fue excelen
te e incluso los más pequeños 
(Adrián Alcalde. Víctor Alcal
de y Marcos Contero) que. aun 
compitiendo en la categoría sub 
15. hicieron ver al público seta- 
bense el gran trabajo llevado a 
cabo en el Centro de Tccnifica- 
ción Madrileño.





GOLF: Nuevo curso en la
Politécnica de Madrid- INEF

~ Jl FreddyLütyC&arAlvarezy
Antonio EM-o. toOs eiíospco-

El pasado mes de lebrero 
comenzó el curso de Golf para 
la cuarta promoción de estu
diantes de INEF. O curso, coor
dinado por Antón» Barquero 
cuenta con la colaboración de

lesiónales del Equipo Técni
co de la Federación de Golf de 
Madnd. desarrolla diferentes 
aspectos Cefqolf: teoría, prác
tica. historia, refilas, etiqueta 
y técnica y equivale a 4,5 cré
ditos

El MV Or
lo culto de 
-- Aeróbicy 

Fitness.
celebra unas jornadas cada 
una de las cuales se dedicada 
a un tema monográfico como 
el Step. los Ritmos Latinos, 
ejercicios de Toniticacón tra-

FITNESS: Jornadas monográficas 

gratuitas en Madrid

Bajados en circuito, Aerobi. 
etc. Las fechas previstas en 
2008 son 29 de marzo (Daoz 
yVeiardc). 1Odcmayo(Val- 
debemardo).?! dejunio(AJu- 
che) y 22 de nodembre (Alber
to García). Información en los 
Centros Deportivos Munici
pales citados.
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Vil CIRCUITO 
OE MADRID de 
Profesionales 

de Golf
El pasado 28 de febrero tuvo lugar en el 
Centro de Tecnificación de la FEDERACIÓN DE 

GOLF DE MADRID la presentación de la 
séptima edición del Circuito de Madrid de 

Profesionales. El acto estuvo presidido por el 
Consejero de Deportes de la Comunidad de 
Madrid, don Alberto López Viejo.

».0XT

El pasado 28 de febrero tuvo 
lugar en el Centro de Tec
nificación de la Federación de 

Golf de Madrid la presenta
ción de la séptima edición del 
Circuito de Madrid de Profe
sionales. El acto estuvo presi
dido por el Consejero de 
Deportes de la Comunidad de 
Madrid, don Alberto López 
Viejo.

Este arto el Circuito de 
Madrid de Profesionales, que 
dió comienzo a primeros de 
marzo, presenta un calendario 
aún más amplio con 26 prue
bas. consolidándose como el 
mayor circuito de profesiona
les en nuestro país en cuanto 
a número de torneos y cuenta 
con un montante total de 
200.000 euros en premios.

El Circuito.que empezó en 
el arto 2002,con el objetivo de 
ayudar en sus comienzos a los 
jóvenes jugadores de Madrid 
y darles la oportunidad de com
petir con más continuidad, 
alternando éste con otros cir

cuitos nacionales c interna
cionales. ha seguido una tra
yectoria ascendente, tanto en 
cuantoa participantes comoa 
número de torneos, montante 
en premios y resultados de los 
jugadores madrileños en otros 
circuitos.

En esta séptima edición se 
ha incrementado aún más el 
número de torneos, que alcan
zará la cifra de 26. y se volverán 
a disputar en Madrid.Castilla- 
León y Castilla-La Mancha, 
con los que se consolida una 
vez más como el mayor circui
to profesional que en siete artos 
ha triplicado el número de 
pruebas.

Siete serán las provincias 
que acogerán al Vil Circuito 
de Madrid de Profesionales 
2008: Madrid. Salamanca. 
Ávila. Burgos. Guadalajara. 
León y Toledo.

Los torneos del V11 Circuito 
de Madrid de Profesionales se 
seguirán disputando siempre en 
lunes, para poder compaginar
lo con la participación de los 
jugadores en otros circuitos.

CALENDARIO Vil CIRCUITO DE MADRID DE PROFESIONALES 2008
FtCIU ClUB aw*o . FECHA CUB QV3*0
3 mirlo SOenrdtbHMiou | LaOttom UMrid

Ct.bLOTM u»« l>H«rf"» UJX
tuttn GotfZirWcw su™*. CCVN IUW
UCttM RACÍ MKSK CWJOXKOMlWbRfíG
21 «IM 1MM CiA d« Golf hxrt» de Hierro uüe

CMMGMÍlFmaau Áwa Iy2óew InRcUBim urtí-wats
Col dcl»nn» ISfcK# CsMatm QoiCíÜjx»

Colfntrifio» VabMe LHMwi
SOeWo Jardín MJ/uevu XVVM Buc *ért» do Torrrga Vadód
23«>O KunvCtob UdeocMo
30«»ne tu» Golf Uearri» V.ldelui Qtídl-Mf»
jomo íiRotdeC»! UMK 2?óeo:wxe RSMfCC u»r>d

UMoralcj» MtM iMlccíkcW 13,01 NMO-ÍKU.

días que se disputarán en elLa Federación de Golf de 
Madrid, junto con la RFEG ha 
puesto en marcha la Escuela 
de Aspirantcs.abicrla a moni
tores de toda Esparta, con un 
total de cinco torneos a dos 

Centro Nacional de < ¡olí. y que 
les permitirá obtener las vuel
tas necesarias para hacerse con 
la categoría de jugador profe
sional.

En cuantoa las mujeres.si el 
número de participantcsascicn- 
de a 6 o más. tendrán un torneo 
exclusivo para ellas;sin embar
go. si no llegan a este número, 
participarán en igualdad de con
diciones que el resto de los juga
dores, saliendo desde blancas.

Medytcc Salud mantendrá su 
apoyo al Circuito mediante el 
servicio de un íisioterapeutaen 
cada una de las 26 pruebas.

Recibirán premio los 30 pri
meros clasificados en cada tor
neo y. al igual que en las últi
mas dos ediciones, los cinco pri
meros jugadores clasificados 
del ranking final recibirán 1.800 
euros cada uno como subven
ción para los gastos ocasiona
dos por la competición en 2.009.

Esgrima

Plata y bronce para Lucía Martín-Portugués
en la COPA DEL MUNDO JUNIOR

El posado26de eneróse celebró 
la Copa del Mundo Júnior 

'Ciudad de LogroOo* en la capi
tal riojana. Lucía Martín-Portu

gués obtuvo la medalla de plata 
en Sable Femenino. En la misma 
especialidad, pero en categoría 
masculina. Alvaro López Menén- 
dez fue sexto y Pablo Moreno 
Sánchez séptimo. En las mismas 

fechas, se celebró en Kuwait la 
Copa del Mundo Absoluta en la 
que también participaron tira
dores madrileños En espada. José 
Luís Abajo Gómez se clasificó 
en quinta posición.

Postcriormcnte.cl 16 de febre
ro pasado.se celebraba en Dour- 
dan. Francia, la Copa del Mundo 
Júnior"Ville de Dourdan'. En 
esa ocasión.dc nuevo la tirado
ra Lucía Martín-Portugués con
siguió subirse al podio al ganar la 
medalla de bronce en lacatcgo- 
ría de Sable. En esa misma cate
goría. Araceli Navarro fue sép
tima.



LUCHA: Cuatro podios en el 
Campeonato de España Cadete

D^z Ferrer, del Rivas, primero 
(85 Kg.) y Oaniel Díaz Esco
bar, tercero (69Kg.),en Gre-
corwnanx Lucís RoínQO Este- 
Mn. también do Kvas, segun
da en la categoría femenina. 
Jaime Zamorano Sanz. de 
Vcüraro. fue segundo en Lfre 
Olímpica (100 kg.).

El C0E> 
(w res 

la Interna
cional do Protocolo, organiza 
en su sede el "Curso de Téc
nico en Protocolo y Organi
zación de Eventos Deporti
vos'. El curso dura 50 horas:

FORMACIÓN: Curso de protocolo y 

organización de eventos deportivos

En el pasado Campeonato de 
España de Lucha, categoría 
Cadete, ios luchadores y lucha
doras madrüehas obtuvieron 
algunos destacados resulta
dos. Subieron al podio: Carlos

28 de formación teórica prác
tica en clases presenciales 
y en aula virtual y otras 22. de 
trabajos prácticos y proyec
to técnico final. Se imparti
rá en dos periodos, el sába
do 29 y domingo 30 de marzo 
y el sábado 26 y domingo 27 
de abril.
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NATACIÓN: CAMPEONATO INTERTERRITORIAL

MADRID 
DOMINÓ la 

competición 
infantil

Mejores marcas FMN de Aitor Martínez (110 
libre) y Eduardo Solaeche (200 estilos).

»*on

La selección infantil de Madrid
«c adjudicó el I Campeonato 

Inter-Territorial que reunió a 
nueve Autonomías.durante tres 
sesiones.en el Centro de Nata
ción M-86. y bajo la organiza
ción de la Federación Madrile
ña. El desfile final de equipos 
participantes y la entrega de los 
premios cerró esta importante 
reunión sub-16.quc nace con 
vocación de acabar siendo un 
Campeonato de España por

■
 Ventaja de 46 puntos sobre 

Andalucía y 88,5 sobre País Vasco.

Autonomías (a modo del exis
tente en absolutos-junior).con 
todos los pronunciamientos y 
máxima aceptación nacional.

El equipo FMNN.que cerró la 
segunda sesión con seis puntos de 
desventaja respecto a /Xndaiu- 
cía. acabó imponiendo su blo
que en las últimas pruebas del 
programa, con victorias en las 
relevos finales, lo que acabaría 
marcando una neta superiori
dad (46 puntos de margcn)sobre 
I os andaluces, aún mediando 
aquella descalificación del 

4xl000librc masculino en la pri
mera sesión. El amplio dominio 
del equipo masculino (68.5 pun
tos sobre vascos y 83 sobre anda
luces) fue decisivo, ya que las 
chicas F MN. segundas, apenas 
cedieron 37 puntos respecto a 
las vencedoras andaluzas

Una jornada final dominical 
en la que I legaron otras seis vic
torias FMN. con Aitor Martínez 
(100 libre). Eduardo Solaeche 
(200 estilos). Ismael Rahmuni 
(1500 libre). 4x100 estilos 
(Zamarrcfto. Solaeche. Rah- 

muñí y Martínez). RocíoGómcz 
(200 libre) y el 4x1000 libre 
femenino

También estuvieron presen- 
tesen el cierre las mejores mar
cas madrileñas de edades, con 
registros topes parra Aitor 
Martínez (52.29 en 100 libre, 
anterior 52 .98 también suyo 
de hace unos días) y Eduardo 
Solaeche (2.10.87 en 200 estilos, 
anterior 2.100.94 de Ángel 
González), que elevan a cua
tro el número de conquistas de 
nuestros infantiles.

RESULTADOS TÉCNICOS
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SUBMARINISMO: Ciempozuelos monta 
el carnaval para empezar la temporada

la Asociación SuOmanristaóe 
Oempozuefas inció la tempo
rada con el carnaval «joman- 
no con el que se da el pistole
tazo de salida de una forma 
amena y divertida Este año, y

a pesar de bs «demencias dd 
tempo y de las bajas tempe
raturas del agua (IS*). varios 
miembros de la Asociación y 
de clubes, un grupo de 12 
buzos, todos ellos deslazados, 
se dispusieron a bucear en las 
tranquilas aguas de la Azoh a. 
en Murcia.

SALUD: Ocio saludable 

en fin de semana

★ *** 
* * *

Con la 
conocida 
propuesta 
túueda-

irnos?, el pasado 22 de febre
ro comenzó en Madrid una 
nueva edición del Programa 
de Ocio Saludable en fin de 
semana, drigido a járeas caí

edades comprendidas entre 
ios 12 y 24 aftos. Este progra
ma ofrece alternativas lúdi- 
cas acordes a estas edades, 
que se desarrollan durante la 
noche de los viernes y la tarde 
de los sábados, con la tmabdad 
de prevenir el consumo de 
alcohol y de drogas.

PREMIOS: Fundal premia la
Responsabilidad Empresarial

Lafunda- 
c i ó n 

fundai Deporte
— Alcoben- 

óas (Fundal) entrego el pasa
do 5 de febrero sus I Premios 
3 la Solidaridad Empresarial, 
para premiar sus poéticas en 
(Jesarro io sosienibte. la salud

para mayores, la inmigración 
o el trabajo en pos de la infan
cia Red Eléctrica de Esparta 
recibió el ‘Premio Especial 
a la Empresa más So'idana' 
y Luis de Allaro. consejero 
delegado de Grupo Berna, 
recibió la Insignia de Plata 
de Fundai.

ÉJ
«r. n n í? a - r.

PATINAJE: Aluche y Costada
triunfan en Grupos Pequeños

•

0 pasado 23 <0 fcóroo se ede 
bró. en el Pcideportivo Aluche 
de MadrM. el XI Trofeo Inter
nacional Latina de Grupos 
Show. Participaron 400 pati
nadores. de Italia Portugal y

Esparta, con alta calidad en 
iodos Os grupas, yexcetenta 
organización, del OubA’ucne.
En Grupos Pcqucfos, Os cubes 
madnieíosCubAuche Pati
naje Artísbco fue primero coi su 
presentacón'Vudú'yei C.A 
P.Coffads. segundo, coi’FOm- 
pas'.
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CAMPEONAS DE LA COPA 
de España de fútbol sala
EL ENCOFRA NAVALCARNEO REPITIÓ EL ÉXITO DE 2007

>»OXT

El Futsi Encofra Navakamcro.
equipo madrileño de la Divi

sión de Honor de íúibol sala se 
proda mó Campeón de Li Cofn de 
Esparta este aik> por segunda oca
sión consecutiva. El Club Depor
tivo Futsi Navalcamerose fundó 
en el año 1992 y consiguió el 
ascenso a la División de Honor, 
máxima categoría del fútbol sala 
femenino naciona1.cn la que se ha 
mantenido hasta la actualidad. 
Adcmásdc la plantillade I Mvkión 
ik I ionor.cucntacon un equipo 
en Primcm.otroen Regional.un 
equipo en categoría Juvenil, otro 
en Infantil y un filial en 2* Regio
nal.

La competición se disputó en 
la localidad madrileña de Pinto 
del I al 3 del pasado febrero. 
Para conseguir el tílulo,el equi
po madrileño tuvo que derro
tar primero a Cajasur Córdoba 
y Ponte Ourensc. Posterior
mente. venció en la final al 
Fcmclsala Elche por 2 a 1 para 
hacerse con la décimo cuarta 
edición de la Copa de España

La presidenta regional. Espe
ranza Aguirrc.rccibiócn b Real 
Casa de Postas a las jugadoras y 
cuerpo técnico del Futsi Enco
fra Navalcamcro. Aguirre. que 
ya visitó al equipo en un entre
namiento esta misma temporada, 
expresó su apoyo y alegría por 
este nuevo éxito deportivo de las 
chicas del Futsi Encofra.quc lle
van tres temporadas seguidas 
quedando subcampeonas de 1 Jga 
en la División de Honor.

Campeonato de España 
de TIRO EN SALA

■i pasado 23 y 10 de Febrero se • Garios Gómez Marcos.Ser 
ilicelemó en Salamanca el Cam. clasificado Olímpico Cadete 

peonato de España de Tiro en Safa. 
Los jó/enes arqueros madrileños 
consiguieron dominar en la mayo
ría de te categorías. Cosque subie
ron ai podio son:
• Ignacio Santana Plaza, Cam
peón individual Olímpico Júnior
• Irene Delgado Ruiz, Campeona 
individual Olímpico Junar
• Juan Ignacio Rodríguez Lie- 
bana, Campeón individual Olímpi
co Cadete
• Alejandro Gómez del Vas. Cam
peón indródual Olímpico Menor de 
14 artos
• Diego Nieto Taladriz, Campeón 
individua! Compuesto Menor de 14 
años
• Clara Nieto Taladriz, 1 • das-ti- 
cada individual Compuesto Menor 
deUartos
• Daniel Fernández MarciMa, Sub
campeón Compuesto Cadete
• Javier González Torres, Sub
campeón Olímpico Menor de 14 
años
• Ateo NetoTalad'iz. Sutxampcén 

Compuesto Menor de 14 años

• Beatriz Rodríguez Martí
nez. Sera clasificada Olímpico 
Menor de 14 años
• Raúl Gutiérrez Hidalgo, 3er 
clasificado Compuesto Menor 
de 14 años

■ Campeones de España por 
equipos Arco Olímpico Cadetes: 
Carlos RivasOroza, Juan Igna
cio Rodríguez liebana, Javier 
Arenas Morante.

■Campeones de España px equi
pos Arco Olímpico Menor de 14 
arios Alejandro Gómez del Vas, 
Javier González Torres, Beatriz 
Rodríguez Martínez

■ Campeones de Esparta por equi• 
pos Arco Compuesto Menor de 14 
años: Diego Nieto Taladriz, Alva
ro Nieto Taladriz, Raúl Gutiérrez 
Hidalgo
■ Subcampeones de España por 
equipos Arco Olímpico Júnior: Igna
cio Santana Plaza, Juan Jesús 
Puebla Velasco, Irene Delgado.

>♦D^

III RASCACRONO EL RINCÓN DE LA MONTAÑA

JAVIER MARTIN, primero en la
salida

A pesar de 
la esca
sez de nieve, 

el club Pcfla- 
lara solventó 

con éxito la orga
nización de la 'III 
RasCacróno El Rin

cón de la Montaña ’. 
disputada en el puer
to de Cotos el pasa
do 9 de febrero. La 
Organización diseñó un 
bonito recorrido por la 

cara norte de ‘Las 
Cabezas’, saliendo 

desde la pista que sube 
al circo de las cerradillas, 
hasta alcanzar el collado 
de Valdcmartfn. El reco
rrido suponíacn total sete

cientos metros de desnivel 
que los primeros clasifica

dos cubrieron en menos de 
cuarenta minutos.
A las diez, y diez de la maña

na.después de cubrir un tramo 
de aproximación a la línea de 

salida.saliócl primcrcorrc- 
dor. que. por cuestiones de 
agenda deportiva (com
petía al día siguiente en 

Andorra), tuvo que ser el 
madrileño Javier Martín 

de Villa, quien a la 
nostre sería el

+DxT
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PRIMERO EN LA LLEGADA
campeón de la *111 Rascacro- 
no El Rincón de la Montaña'

El resto de corredores fue 
saliendo ordenadamente cada 
30 segundos de mayor a menor 
dorsal, hasta completar el total 
de 62 esquiadores, cifra que 
supone un completo éxito de 
participación que consolida la 
organización de esta esperada 
carrera.

Tras la competición.cabe des
tacar los comentarios quc.sobre 
la belleza del recorrido diseña
do, cxplicitaron muchos de los 
participantes y la profcsionali- 
dad con que el Club Pcñalara

i organizó este evento deporti
vo. además del magnífico ape
ritivo con el que la organización 
obsequió a todos los partici
pantes, celebrado en lá casa de 
la cultura de Rascafrfa.

1
Clasificaciones
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Q egresó de Dunajvaros(Hun- 
llgría) la selección absoluta 
femenina, que cerró su prepa
ración para cITomco Prcolím- 
pico de Italia, en una exitosa 
* Hungarian Cup' donde la for
mación nacional-con seis juga
doras madrileñas en sus filas-, 
mostró su excelente momento de 
forma.encadenando tres victo
rias y forzando tablas a la poten
te Hungría.anfitriona.que ter
minó ganando el torneo, por 
mejor diferencia de goles,ante 
España.

España: empate y tres 
victorias en "HUNGARIAN
CUP" DE WATERRPOLO
Con seis madrileñas en el equipo, triunfos ante 
Canadá, Grecia y Alemania y tablas con Hungría.

Amplia presencia madrileña Miriam López- Escriba no. Laura 
en la selección de ViccngTarrés López. Pilar Peña y Laura 
(con Sergio Aguilera, como Pérez, del Alcorcón. y Clara 
segundo), con Irene Hagen, Aller. del Moscardó. plena-

mente integradas en el equipo.
Victorias ante Canadá (11-99, 

parciales 22-2.4-4.2-2 y 3-1). 
Grecia (11 -S. páranles 3-0.1 -4.2
2 y 5-2) y Alemania (11-8. par
ciales 1-1.2-2.44-3 y 4-2) v empa
te final ante Hungría (¿-6. par
ciales I -2.3-0.03 y 21). Al final. 
lOpuntosparamagiarcsycspa- 
ñolas y victoria de Hungría (por 
diferencia de golcs).con España 
segunda. Grecia, tercera. Cana
dá cuarta y Alemania quima.

En el PreolúnpicodeImpcria 
(Italia), Kazahstan.Chcquia, 
Cuba.Canadá y Hungría serán 
los sucesivos rivales de la selec

ción. en el grupo previo. En el 
otro grupo juegan Brasil. Gre
cia. Italia, Rusia, Alemania y 
Puerto Rico. Los campeones 
pasan directamente a cuartos 
de final, esperando a los ven
cedores de los cruces entre 2o 
y 3o. Canadienses y húngaras 
han sido rivales de España en la 
Hungarian Cup. con excelen
tes resultados. En el otro grupo, 
las máximas aspirantes a pasar 
a cuartos son rusas, italianas y 
griegas. De entre ellas saldrán 
los rivales de la selección para 
esas cuatro plazas olímpicas que 
están en juego.

>B.tWc<wr»yFMM

La esquiadora madrileña Belén
Torrero consiguió clasificar

se en segunda posición en la pri
mera prueba de la Copa del 
Mundo Juvenil disputada en la 
localidad suiza de Valerctte Altis- 
li.cl pasado 26 de enero.

Paralelamente a la Copa del 
Mundo de Esquí de Montaña 
lndiridual.se disputó la primera 
prueba de Copa de Europa Juve
nil. La carrera presentaba un 
rccorridodc l(N0m de desnivel, 
con tres subidas técnicas y un 
largo porteo. Las bajadas eran 
bañante técnicas con varios tipos 
de nieve, por recorridos dentro de 
bosque, palas alpinas y crestas. 
Cabe destacar el éxito de parti
cipación con un total de 550com
petidores procedentes de todo

Éxito de la madrileña 
BELÉN TORRERO

el continente, 80 de los cuales 
estaban inscritos en las catego
rías inferiores (júnior y cadete)

La salida se dio a las nueve de 
la mañana con unas condiciones 
meteorológicas favorables para 
el desarrollo de la carrera. La 
madrileña BelénTorrcro se mos
tró muy sólida desde los primeras 
compases de la carrera pese a

Segundo puesto en la Copa de 
Europa Juvenil de Esquí de Montaña

calificación de la corredora fran
cesa que había ganado la carrera, 
tras verificarse una irregularidad 
cometida por ésta, después de 
cambiar los esquíes en el trans
curso de la competición.

'I ras este magnífico resultado, 
la esquiadora madrileña se mos
traba confiada y se disponía a 
afrontar los Campeonatos del 

Mundo con 
excelentes 
expectativas y 
con la moral 
muy alta.
En la catego

ría Júnior, la corredora catalana 
Mircia Miróse hizocon la ricto- 
ría de manera contundcnte.Tms 
esta cancra.cl equipo español de 
esquí de montaña, tiene deposi
tadas grandes expectativas de 
éxito en sus féminas más jóvenes

sufrir algunos problemas con una 
bota. Belén consiguió una extra
ordinaria tercera posición.cn su 
primera competición interna
cional. A la postre, este tercer 
pucstocncl podium.ic ha valido 
la segunda posición tras la des
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jorge garbajos a /
El hombre que

susurraba a las canastas
petiliva como para reivindicarse 
como jugador. Allí estuvo a 
las órdenes de
Mikc D’Antoni

WTUna nueva energía se mueve por Madrid
énforma
Comunidad de Madrid

Desde el Parque de Cataluña hasta la portada del NBA 

2k8 de la Play Station va mucho trecho. Es el que ha 
recorrido el madrileño Jorge Garbajosa hasta llegar a 
los Toronto Raptors para jugar junto a su amigo, el 
extremeño José Calderón.

Jorge nació en la localidad 
madrileña de Torrcjón de 

Ardoz.cn noviembre de 1977.per
tenece al signo de Sagitario, pero 
en vcz.de aviador - dice su horós
copo: el hecho que les gusta el 
nesgo hace que puedan conver
tirse en pilotos de aviones o 
coches de carreras - nos salió 
balonccstista. Porquc.aticndan a 
lo que dice su horóscopo: el sagi
tario es uno de tos signas más posi
tivos del zodiaco. Son versátiles 
y les encanta la aventura y lo des
conocido. Tienen la mente abier
ta a nuevas ideas y experiencias y 
mantienen una actitud optimista 
incluso cuando las cosas se les 
ponen difíciles. Son fiables, hones
tos. buenos y sinceros y dispuestas 
a luchar por buenas causas cues
te loque cueste.

Quizá porque les gusta lo des
conocido en 2006 se va a Canadá. 
Pero lo que le gusta de verdad a 
Jorge es el Atlético de Madrid, 
del que es ferviente seguidor. Y 
en cuanto a ser positivo, nadie lo 
pondrá en duda después del 
esfuerzo que realizó para recu
perarse de una grave lesión y 
poder participar en el pasado 
Europeo.

Pero volvamos al principio. Del 
Parque Cataluña pasó al Juven
tud de Alacalá y siendo un joven
zuelo..'! los 16,sc fue al entonces 
laugrés de Vitoria. Jugó allí seis 
temporadas y fue Campeón de 
España Júnior. A los 18 debuta 

Información: 
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en la liga ACB y en la temporada 
95-96 gana con su equipo la Copa 
de Europa. El se acuerda del día 
de su debut: "fue un partido en 
Huesca, con Mane! Comas de 
entrenador. Francamente no jugué 
muy bien y además salimos derro
tados, aunque tengo un recuerdo 
muy positivo de aquel día.*

Al arto siguiente de ganar la 
Copa del Rey en el 99, hace honor 
de nuevo a su signo y cual saeta.se 
va a la aventura de la Bcnctton 
dcTrcviso.cn Italia. Había reci
bido ofertas del Real Madrid y 
del l’au Orthez francés pero se 
decantó por el conjunto transal
pino porque quería jugar en el 
extranjero y la liga italiana le pare
cía lo suficientemente dura y com- 

y explota como 
jugador consi
guiendo varios 
títulos de liga y 
copa de la liga ita
liana.

Dcspués de cuatro exitosas 
temporadas en la liga italiana, 
hace las maletas y aterriza en 
Málaga, donde ficha por Unica- 
za equipo en el que permanece 
dos temporadas y gana una Copa 
del Rey en la primera y el Cam
peonato ligucro en la segunda.

Actualmente milita en las filas 
del equipo canadiense de la NBA 
Toronto Raptors y se está recu
perando de una lesión para inten
tar llegar en forma a los JJ.OO. 
de Pekín. Como todo el mundo 
sabe, forma parte del quinteto de 
oro que consiguió la medalla de 
oro del campeonato del mundo 
celebrado en lipón y la medalla de 
plata del pasado Europeo. Con 
los Raptors cuajó una excelente 
temporada 2006-2007 y fue nom
brado 7° mejor Rookic del arto en 
laNBA.IIcgandoajugarcnclAll 
Start con los rookiesdel arto.

lino de loscnigmasquc a todo 
el mundo le gustaría desvelar es el 
hecho de que cuando Jorge tiene 
que efectuar tiros libres, poco 
antes de lanzar a canasta.susurra 
unas palabras. No ha trascendido 
el contenido de los famosos susu
rros. pero él dijo en una ocasión 
que tenían que ver con un ser que
rido. I.o que sí sabemos es que. 
como sus compañeros de selec
ción.es un vicioso de "la pocha", 
juego de cartas que ocupa casi 
todo el tiempo libre de que dis
ponen los jugadores en las con
centraciones.


